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緑 花 

 
令和２年７月１日（水）の午後、桃原用昇氏より、本校の図書購入に活用して欲しいと、５万円分の図書

カードが寄贈されました。徳松信男氏が代理で本校の宮良信浩校長に手渡しました。 

本校図書委員長の山中碧樹さんは、「毎年図書購入費を寄贈していただき、感謝の気持ちでいっぱいです。」

同じく図書委員長の志喜屋 有梨花さんは、「石中には２万冊を超える蔵書があるが、いただいた図書カー

ドで石中の図書館を更に充実させ、読書好きな石中生のために活用したい。」と語りました。 

本校の宮良信浩校長は、「子ども達の図書環境の充実に大切に使わせていただきます。素敵な本との出逢

いを期待します。」と感謝を述べました。 

本校には毎年桃原氏より寄贈があり、図書館には「桃原文庫」が設置され、多くの生徒が利用しています。 

 

上記の記事は今日の地元紙にも掲載されて

います。毎年、本校の図書館教育の充実に

多大なるご支援を頂いています。心より感

謝申し上げます。ありがとうございました。 

さて、新型コロナの影響を受け、本校も登

校の方法・授業をはじめ色んな面で通常の

対応と違い、コロナ感染予防対策を講じて

います。図書館利用についても同様に取り

組んでいます。素敵な本との出会いを通し

て、お互いを認め、思いやる気持ち等も育

つといいね。たくさん本を読んでね。 

裏面に学校説明会の様子を掲載しています。ご覧ください。 

去った３日（金）に本校体育館で八重山商

工高校の学校説明会が行われました。 

各科・各コースの説明が高校の先生と生

徒により、丁寧にわかりやすく説明して

いただきました。暑い中ではありました

が本校３年生も真剣に聞き入っている様

子でした。今日からの期末テストを前に

いい刺激になる学校説明会でした。 

今週、１０日（金）には八重山高校の学校

説明会もあります。本格的に進路が動き

出します。保護者の皆さんもお子さんと

進路についてたくさん話して早めの進路

決定ができるといいですね。この会を開

催すべく企画から連絡調整をしていただ

いた進路指導の波照間督起先生ありがと

うございました。今後も宜しくお願いし

ます。 



 

 

７月に突入しました。今学期は７月３１日までです。暑い日が続きますが、コロナ感染予防に加え、熱中

症対策もしっかりね。（水分補給等）明日、明後日までテストです。体調を崩さずにテスト勉強を頑張ろう！ 


